

Veículo: Milenio

Data: 08/05/2014

Título: Proyectan construir un banco de leche materna

Link: http://www.milenio.com/region/Proyectan-construir-banco-leche-materna_0_295170523.html

Proyectan construir un banco de leche materna

El director del Seguro Popular en el estado, Carlos Torres, dijo que este proyecto es para atender un problema en crecimiento, que tiene como principales afectados a los recién nacidos



Fausto Ovalle 08/05/2014 03:01 AM

Tijuana

Debido a los problemas de lactancia que se tienen en la ciudad, la Secretaría de Salud del Estado busca instalar un banco de leche materna, informó el director del Seguro Popular, Carlos Torres Torres.

Detalló que este proyecto nace de una propuesta del gobierno federal y que busca atender una problemática en crecimiento.

"El banco de leche surge porque hay muchos casos que se han venido incrementando donde las madres no pueden producir leche. En muchos casos porque tienen algún padecimiento o porque están en algún tratamiento farmacobiológico o porque no la pueden producir. Y lo que se está buscando con este banco es promover una cultura de donación de leche", indicó.

Explicó que este tipo de proyectos ayudarán a prevenir enfermedades en los recién nacidos.

"La lactancia materna disminuye la desnutrición infantil en un 50 por ciento, mejora la inteligencia y el desarrollo de los niños, es rica en defensas que protegen de infecciones respiratoria y gastrointestinales del bebé, reduce el riesgo de sobrepeso", mencionó.

Informó que el próximo mes estarán funcionarios federales con quienes tendrán reuniones para definir la inversión en el banco de leche materna, proyecto que esperan iniciar en este año.